

Sufre manufactura un trimestre crítico (Reforma 02/10/19)

Sufre manufactura un trimestre crítico (Reforma 02/10/19) NEGOCIOS / Staff Monterrey, México (02 octubre 2019).- La industria manufacturera de México cerró el tercer trimestre del año en condiciones críticas en su actividad, de acuerdo con diversos indicadores. La firma internacional IHS Markit dio a conocer ayer que su Índice del Sector Manufacturero Mexicano PMI marcó en septiembre 49.1 puntos, ligando cuatro meses por debajo del umbral de los 50 enteros, lo que denota contracción en su operación. "México cerró el tercer trimestre del 2019 con el peor desempeño del sector industrial manufacturero en los ocho años y medio de la historia de la encuesta (del índice), debido al deterioro récord de las condiciones comerciales en agosto, que prácticamente no variaron en el mes de septiembre", explicó Pollyanna De Lima, economista principal de IHS Markit. "En respuesta a ello, los fabricantes volvieron a recortar sus plantillas laborales y redujeron su actividad de compras", añadió en un reporte. Indicó que la inflación del costo de los insumos para las empresas repuntó a un máximo de nueve meses en septiembre, en gran medida como consecuencia de la debilidad del Peso frente al dólar. Aparte, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas reportó que su Indicador Manufacturero para septiembre se ubicó en 48.1 unidades, sumando cinco meses consecutivos en zona de contracción. Éste es un indicador económico adelantado que anticipa la trayectoria de la actividad en el muy corto plazo, explicó. "Las cifras del Indicador IMEF durante septiembre sugieren que ha persistido la debilidad económica al cierre del tercer trimestre". También por separado, el Inegi informó que su Indicador de Pedidos Manufactureos, contenido en su Encuesta Mensual de Opinión Empresarial, se ubicó en septiembre en 50.5 puntos, para promediar en el tercer trimestre del 2019 50.7 unidades. Se trató del más bajo promedio para cualquier trimestre de un año desde el segundo del 2009, cuando azotaba la crisis económica. Analistas señalaron que la baja de los indicadores fabriles en México durante los últimos meses está ligada en gran parte a una menor actividad del sector en Estados Unidos. Sobre este punto, el Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por sus siglas en inglés) señaló también ayer que su indicador para las manufacturas de la Unión Americana se situó el mes pasado en 47.8 unidades, frente a una lectura de 49.1 de agosto. Fue su menor nivel mensual desde junio del 2009 y sorprendió a la baja el pronóstico de los economistas, que preveían un nivel de 50.1 puntos, de acuerdo con una encuesta de la agencia Reuters. Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco Base, señaló que luego de que se dio a conocer el dato del ISM para Estados Unidos, las monedas de países emergentes cayeron ante menores perspectivas de crecimiento global. En operaciones internacionales, el Peso cerró con una depreciación de 0.44 por ciento, o 8.6 centavos, cotizando alrededor de 19.82 pesos por dólar, ligando cinco días de caídas.